

Presseinformation

Michael Otto wird Leiter der Regional-Filialen Radevormwald und Hückeswagen

Beratungsteams werden personell verstärkt – Willkommenstag am 21. August

Köln, den 10. August 2023

Rechtlich wurde am 1. August 2023 rückwirkend zum 1. Januar 2023 der Zusammenschluss der Sparkasse Radevormwald-Hückeswagen mit der Kreissparkasse Köln vollzogen. Hinter den Kulissen wachsen die beiden Häuser in vielen Bereichen allerdings schon seit längerem fließend zusammen. So wurde für die beiden Regional-Filialen in Radevormwald und Hückeswagen mit Michael Otto eine neue Leitung gefunden. Seit einigen Wochen bereitet sich der 46-Jährige auch bereits vor Ort auf die künftige Aufgabe vor.

„Für die Kundinnen und Kunden aus Radevormwald und Hückeswagen bleiben die vertrauten Ansprechpersonen in den Filialen vor Ort. Darüber hinaus werden wir beide Teams in den kommenden Monaten sukzessive personell verstärken“, sagt Gunter Derksen, Regionalvorstand Rhein-Berg und Oberberg der Kreissparkasse Köln. „Ich freue mich, dass wir im ersten Schritt mit Michael Otto eine erfahrene Führungskraft gewinnen konnten, welche die künftige Mannschaft lenken wird.“

Als langjähriger Leiter der Vermögens- und Privatkundenberatung der Kreissparkasse Köln in Wipperfürth ist Michael Otto im oberbergischen Norden fest verwurzelt. Der ausgebildete Bankkaufmann und studierte Sparkassenbetriebswirt ist insgesamt bereits seit über 25 Jahren bei der Kreissparkasse Köln beschäftigt, darunter seit 2011 in leitenden Funktionen in Wipperfürth. Die beiden Filialen Radevormwald und Hückeswagen wurden bislang in Personalunion durch den Vorstand der Vorgängersparkasse mitgeleitet und erhalten mit Michael Otto nun einen verantwortlichen Ansprechpartner direkt vor Ort. Organisatorisch werden die beiden Regional-Filialen an die Regionaldirektion Wipperfürth der Kreissparkasse Köln angebunden, die von Manuel Peters geleitet wird.

Der eigentliche Startschuss für die beiden Regional-Filialen Radevormwald und Hückeswagen unter dem Dach der Kreissparkasse Köln ist Montag, der 21. August 2023. Denn am voranliegenden Wochenende erfolgt die technische Fusion der beiden Häuser, also die Zusammenlegung der Datenhaushalte und IT-Systeme. Ab dann steht den Kundinnen und Kunden in Radevormwald und Hückeswagen das umfangliche Produkt- und Dienstleistungsangebot der Kreissparkasse Köln zur Verfügung.

„Ich freue mich sehr auf meine neue Aufgabe und das neue Team“, sagt Michael Otto. „Zum Start werden wir die Kundinnen und Kunden bei einem Aktionstag willkommen heißen. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, uns am 21. August in den beiden Filialen zu besuchen.“

Bildunterschrift

Manuel Peters, Regionaldirektor der Kreissparkasse Köln, stellt Michael Otto (links) als neuen Leiter der Regional-Filialen Radevormwald und Hückeswagen vor.

Anzahl Zeichen inkl. Leerzeichen: 2.798